



Männergesundheit

Inhaltlich begleitend zu der Fortbildungsreihe zum männerarzt cmi® geht es im aktuellen dritten Teil der Serie „Der Mann und seine Gesundheit“ um das Thema „Wenn die Hormone verrückt spielen“. **6**



Umstrittene Urintests

Harntests zur Früherkennung eines Prostatakarzinoms sind seit kurzer Zeit auf dem Markt erhältlich. Über den Nutzen und die Kosten dieser Tests ist nun eine kontroverse Diskussion entbrannt. **20**

medizin

Botulinum Toxin A

Injektion statt Operation soll es bald auch in der Urologie heißen. **9**

Männermedizin

Ende Juni fand in Köln der erste Jahreskongress der noch jungen Deutschen Gesellschaft für Mann und Gesundheit statt. **12**

Nebennierenkrebs

Wichtiger Fortschritt in der Therapie **14**

Prostatakarzinom

Magnetresonanztomographie und die moderne Magnetresonanzspektrographie liefern Bilder in ungekannter Qualität. **15**

ASCO 2007

Aktuelles aus Chicago vom weltweit größten Krebskongress **16**

AUA 2007

Neuigkeiten von der Jahrestagung der „American Urological Association“, die 2007 in Anaheim in Kalifornien stattfand **22**

Aktuelle Forschung

Nierenzellen können Zysten und Krebs entwickeln, wenn ihre „Antennen“ nicht mehr intakt sind. **25**

Pharmanews

Meldungen aus der Industrie **26**



Gelebte Sexualität braucht Zeit

Frau Dr. Kornelia Hackl im Interview zu Erektile Dysfunktion **10**